



100 apuestas de Euromillones Bote 21.000
Ventura24es por sólo **2,99€** ESTE MARTES
 Ofrecido por Ventura24.es [Juega aquí](#)

Viernes, 17 de febrero de 2012  Madrid 10/2° [Cambiar](#)[Qué.es en PDF](#)[Qué.es Móvil](#)[Qué.es RSS](#)
[Portada](#) [Noticias](#) [Deportes](#) [Famosos](#) [Televisión](#) [Tecnología](#) [Curiosas](#) [Ocio](#) [Más](#)

Powered by Google™

[Noticias](#) [Sociedad](#) [España](#) | [Internacional](#) | [Sucesos](#) | [Economía](#) | [Vivienda](#) | [Formación](#) | [Opinión](#) |
[Llévate un TV LED, cuenta y tarjeta gratis al domiciliar tu](#)[Fotos](#)

Sociedad

[nómina en "laCaixa"](#)**Un programa español de identificación genética evita 257 adopciones ilegales**

Un programa español pionero en el mundo, impulsado por la Universidad de Granada con el objetivo de luchar contra el tráfico de seres humanos, ha identificado a 588 niños dados por desaparecidos por sus familias y ha evitado que se produjeran 257 adopciones ilegales en todo el mundo.

Madrid, EFE 16 de febrero de 2012

Esta página ha sido vista 3 veces. [Entra](#) para que tus amigos sepan que la has leído.[Recommend](#)

Sign Up to see what

[Recommend](#)

0

En Tuenti



Foto: Varias asociaciones de afectados por el robo de bebés entre los años cuarenta y noventa durante una concentración. EFE/Archivo

El programa DNA-Prokids, que cuenta con financiación privada y se basa en la identificación genética de los niños a través de una prueba de ADN, se extiende ya a 16 países, principalmente de América Latina y de Asia.

El objetivo del programa, que se inició en 2004 como experiencia piloto en Guatemala y Filipinas, es lograr que cada país disponga de un banco de datos genéticos, tanto de niños sin identificar que constan como desaparecidos, como de sus familiares para poder cotejarlos.

Así lo ha expuesto hoy José A. Lorente, profesor de la Universidad de Granada y director del proyecto, durante una jornada sobre "La profesión médica, las adopciones y el tráfico de menores", organizada por la Organización Médica Colegial (OMC).

Cuando la base de datos esté generada, no podrá salir ningún niño del país que su familia esté buscando, ha destacado el doctor Lorente.

A través de este programa, se distribuyen en los países "kits" de identificación genética, que contienen una especie de hisopo de papel o algodón para la toma de muestra de saliva o sangre y un formulario.

Las muestras obtenidas se analizan en el propio país cuando existe la posibilidad o si no en la Universidad del Norte de Texas (principalmente las procedentes de países latinoamericanos) y en la Universidad de Granada (las que proceden de Asia).

Se estima que cada año 1,2 millones de niños son víctimas de tráfico, un problema universal que Lorente ha calificado de "pandemia".

Estos niños son robados a sus familias con el objeto de someterlos a explotación sexual o bien para ofrecerlos en adopción.

El doctor Lorente, que también es vicepresidente del Colegio de Médicos de Granada, ha asegurado que con el uso de una tecnología de este tipo se podrían evitar todas las adopciones ilegales en pocos años.

Aunque el proyecto cuenta con el apoyo logístico del Gobierno español a través de las oficinas de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) en los países en los que está implantado,

Suscribirse a Qué.es[Like](#)

26251 likes.

175

Qué.es - Recc

Lorente ha pedido una mayor implicación de las autoridades.

España es el primer país en adopción internacional en términos relativos, si bien los controles exhaustivos hacen muy difícil que se puedan dar casos de adopciones irregulares, aunque los expertos no lo dan como imposible. En todo caso, el problema estaría en el país de origen, en la forma en que los menores entran en la declaración de adoptabilidad previa a su adopción.

Así lo ha señalado el representante de la Federación CORA (Coordinadora de Asociaciones en Defensa de la Adopción y el Acogimiento), Javier Álvarez-Ossorio.

"Suponemos y queremos suponer que la mayoría de los procedimientos son de menores que necesitaban una adopción pero sabemos que no es así en el cien por cien de los casos", ha señalado Álvarez-Ossorio, quien ha subrayado que "el porcentaje es lo de menos".

Para este padre adoptivo de dos niños de Burkina Faso, la adopción internacional ha pasado de ser una necesidad de los países de origen a una demanda de los países occidentales.

Por ello, "el problema está en cómo se consiguen los niños para responder a esa demanda", ha señalado.

A pesar de que existen convenios que protegen al menor como el Convenio de la Haya o los bilaterales que se puedan suscribir entre los diferentes países, Álvarez-Ossorio ha asegurado que ninguno de ellos reúne las garantías suficientes para el menor.

España suspendió durante varios años las adopciones con Nepal y Vietnam y actualmente no las permite con Haití por falta de garantías.

La coordinadora ha pedido una moratoria en Vietnam y Etiopía al haber recibido informes de organismos y ONG internacionales con sospechas de malas prácticas.

"Dinero y adopción" es el origen del problema, ha puesto de relieve el coordinador de CORA, quien ha pedido que desaparezcan las compensaciones económicas de cualquier tipo por cada adopción realizada, ya que influye en la compra de voluntades y en el tráfico de menores.



Añadir Comentario

Empty text box for adding a comment.

La actualización en tiempo real está **habilitada**.

[\(PAUSAR\)](#)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

[Suscríbete por e-mail](#) [RSS](#)

Si eres un hombre de 30 a 45 años y estás buscando conocer mujeres en tu ciudad para algo serio, únete a POF y no pagues nada por ello! POF.es es el sitio de relaciones y citas más grande del mundo con +38.000.000 solteros buscando a su media naranja. ¡Regístrate hoy y conoce a alguien especial!

Recent Activity

[Sign Up](#) Create an account c your friends are doi

Ana Camins, trending acusar a IU del desast Qué.es --
48 people recommend this

La Infanta Cristina, en Reservada: "Estamos una vida normal y ust
142 people recommend th

Los Donuts y Bollycao factoría de Panrico en acerca más al cierre --
167 people recommend th

Adelanta 15 días su p marido terminal vea a
116 people recommend th

Facebook social plugin

En Portada



Límite al sueldo de los cargos públicos



José Bretón seguirá en la cárcel juez



¿Cuáles van a ser las claves d



Odyssey pide a España 300.0 el tesoro